

平成26年度 学校評価

- ・ お遊戯会がなくなって残念に思っていた。でもたのしい発表会はお遊戯会以上の感動があった。間近で子どもの表情がよく見れたので良かった。
- ・ 3年間の子どもの成長を感じると共に保護者もたくさんの感動があった。子どもの輝く目、素の子どもが見れたのが嬉しかった。子どもの頑張りは親が思う以上のものがある。自分の子を含め素敵な子ども達に出会えて感謝している。
- ・ 違う園に入れると思っていたが、主任の先生の話聞いて“絶対に鴻池に入れよう”と決めた。成長させてもらって感謝している。弟も3年間でどう成長するか楽しみ。弟の時も出来ることは協力させていただきます。
- ・ お母さん先生は緊張したけど興味を持ってキラキラしている家とは違う子どもの姿を見ることが出来た。幼稚園で学んだことを宝物にして小学校に行っても頑張っしてほしい。
- ・ 上の子は全てが初めてで必死でバタバタしていたけど全てが新鮮な気持ちだった。下の子は一度経験しているから、じっくりゆっくり見ることが出来た。一番成長出来るこの時期に鴻池で集団生活が送れてよかった。
- ・ 運動会で母の力を借りず、自分たちで並んでいる姿に成長を感じた。自分の子どもがひまわり組の一員であることが幸せ。
- ・ 自分は不安症で、いろいろなことが心配で仕方なかった。あと少しと思いながらやって
・ いるが、子どもたちと仲良く出来て良かった。
- ・ お母さん先生は楽しかった。人前で話すのが苦手なので、皆さん上手に話されていてすごいなと思った。
- ・ クラスの子ども達と仲良くなれたのでまたやりたい。お母さん先生をしている時に助けてくれる子がいて心強かった。
- ・ 家で何も言わない子なので、お母さん先生で子どもの様子がわかって嬉しかった。年長になってピシッとした姿が見れるのが楽しみ。
- ・ 鴻幼だよりや園長先生、主任の先生のはなしを聞くのが大好き。行事は多いけどひとつ

ひとつ終わる毎に達成感を感じ、1年前よりもとても成長している。和太鼓発表会、間近で見れてとても良かった。大成功なのでこれからもずっと続けてほしい。

- ・ひとつひとつの行事で成長し感動がいっぱいあった。子どもがみんなに助けられながら良い経験をしているので、夫婦で満足している。

- ・1学期は部屋から出て走り回っている子がたくさんいたけど、3学期はとてもお利口さんだった。先生方の情熱を感じる1年だった。

- ・たった1時間のお母さん先生でも疲れるのに、ずっと続けている先生達を尊敬している。

- ・自分も子どもと共に成長した。子ども達もこの1年ですごくしっかりしたし、「先生」と呼んでもらえて嬉しかった。

- ・子どもがすごく成長して嬉しかった。

- ・1学期は走ってでていき後ろを向けば誰かがいなかった。2学期は座っている子が増え、体操も教えてくれて成長を感じた。

- ・子どもと真正面からぶつかり、否定せず受けとめてくれる先生はすごい。先生の情熱を感じ、こんなにも子ども達をみていることが嬉しい。

- ・幼稚園説明会で主人と共に鴻池の大ファンになった。2学期以降大きな成長を感じ満足している。